

García López Sinopsis

“Las heroínas silenciadas en las independencias hispanoamericanas”

Cuando ya han comenzado a celebrarse los bicentenarios de las independencias de los países hispanoamericanos del Imperio colonial español, aún no se ha saldado una deuda histórica: el reconocimiento del protagonismo de la mujer en aquellos acontecimientos.

Los tiempos convulsos de la independencia fueron aprovechados por muchas mujeres para transgredir unas barreras sociales que las relegaban a sujetos pasivos restringidos a la esfera privada, irrumpiendo en el espacio público y adquiriendo un protagonismo relevante, que fue silenciado por la historia.

Es tiempo ya, después de dos siglos, de rescatarlas de la ingratitud con la que fueron tratadas, de la invisibilidad a la que fueron condenadas.